

Trompete/Kornett

Familie und Spielweise	Die Trompete ist ein hohes Blechblasinstrument, dass durch die Lippen-Schwingungen des Spielers zum Klingen gebracht wird und besteht neben einem mehr oder weniger entwickelten Mundstück, aus einem relativ eng mensurierten konischen oder zylindrischen Rohr, das nicht zirkular gebogen ist und in einen ausladenden Schalltrichter mündet.
Klang	Was die Trompete von allen anderen Instrumenten unterscheidet, ist die Pracht ihres Klanges. Sie diente schon in frühester Zeit als Signalinstrument. Es kamen auch militärische und später religiöse Funktionen hinzu. Im alten Testament war die Trompete den Priestern vorbehalten. Man identifizierte den Trompetenklang mit der Stimme der Engel oder der Stimme Gottes..
Musikstile	Die Trompete ist ein Orchesterinstrument und kommt in allen Sparten der Musik vor: von der Volksmusik, über barocke und klassische Musik bis hin zu Jazz und Rock/Pop. Mitspielmöglichkeiten gibt es in (Trompeten-)Ensembles, in Blasorchestern, Symphonieorchestern, Jazz- Combos und Big-Bands.
Einstieg	Beginnen kann man mit 7-9 Jahren. Für den Einstieg wird wegen seiner kleineren Grösse das Kornett empfohlen. Wenn das Kind dann gross genug ist, ist es möglich zur Trompete zu wechseln, was aber nicht zwingend ist.
Ensemble	Ab ca. zweitem Unterrichtsjahr ist es möglich in einem Ensemble zu spielen.
Kosten Instrument	Der Kaufpreis beträgt zwischen CHF 1'200.- und CHF 3'500.- Zur Miete gibt es die Trompete/das Kornett ab CHF 30.- pro Monat
Informationen	Musikschule Region Dübendorf www.musikschuleduebendorf.ch 044 801 10 70